JOUER SANS DANGER

Dans les terrains de jeux, les enfants font de l'exercice et laissent libre cours à leur imagination. Aidez votre enfant à s'amuser en toute sécurité.

Pourquoi les enfants sont-ils victimes de blessures ?

- La plupart des blessures graves se produisent lors de chutes d'un appareil de jeu sur une surface dure.
- Certains enfants se sont étranglés lorsque les cordons de leurs vêtements ou les courroies de leur casque de cycliste se sont coincés dans un appareil ou encore, en jouant avec une corde à danser attachée à un appareil.

TRUCS POUR JOUER SANS DANGER

- Adoptez les terrains de jeux aménagés sur des surfaces épaisses et souples revêtues par exemple de copeaux de bois, de sable, de gravier fin ou d'un matériau enduit de caoutchouc.
- Enlevez tout cordon de serrage des vêtements de votre enfant. Montrez à votre enfant comment enlever son casque de cycliste au terrain de jeux. Rappelez-lui de ne pas attacher de cordes à danser ou tout autre article aux appareils de jeu.

Si votre enfant a moins de 5 ans

- Ne laissez pas votre enfant jouer sur des appareils d'une hauteur de plus de 5 pieds (1,5 mètre).
- Surveillez votre enfant en tout temps.
 Lorsqu'il grimpe, restez assez près de
 lui pour le retenir en cas de chute.
 Enseignez-lui les règles de sécurité
 dans les aires de jeu comme monter
 les échelles et glisser « un enfant à
 la fois ».

Examinez le terrain de jeux de votre voisinage

Ses surfaces de jeu sont-elles épaisses et souples comme il se doit ? Certains appareils semblent-ils dangereux ? Au besoin, communiquez avec le personnel responsable du terrain de jeux.

